

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

#### **A. SIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dijelaskan dan dideskripsikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan hasil dari penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Penggunaan media buku cerita bergambar dalam mengembangkan kemampuan membaca permulaan anak usia dini pada PAUD Bina Bangsa *Islamic School* dilaksanakan pada saat pergantian atau awal tema baru dimulai, sebelum densitas main dimulai, ataupun ketika kegiatan materi pagi dan juga terkadang ketika berada di sentra persiapan yang biasanya dibacakan oleh guru di depan ruang kelas, dan ketika di sela-sela waktu luang anak biasanya dibaca oleh anak-anak secara bergantian atau bersama-sama di pojok baca yang berada di dalam kelas.
2. Kemampuan membaca permulaan di kelompok Rabiul Akhir PAUD Bina Bangsa *Islamic School* terdapat 3 anak dengan capaian perkembangan berkembang sangat baik (BSB) dan 5 anak dengan capaian perkembangan berkembang sesuai harapan (BSH) dengan jumlah nilai keseluruhannya adalah 95 dan rata-ratanya adalah 2,9. Maka rata-rata capaian perkembangan anak di kelompok Rabiul Awal PAUD Bina Bangsa *Islamic School* adalah berkembang sesuai harapan (BSH) dan kemampuan anak-anak kelompok Rabiul Awal PAUD Bina Bangsa *Islamic School* dalam kemampuan membaca permulaan adalah 74% sudah siap dalam membaca permulaan.

#### **B. REKOMENDASI**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, peneliti memberikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik

Penggunaan media buku cerita bergambar dalam mengembangkan kemampuan membaca permulaan yang telah diterapkan memberikan

respon positif bagi anak. Sehingga pendidik dapat menggunakan media buku cerita bergambar dalam mengembangkan kemampuan membaca permulaan bagi anak usia dini.

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melanjutkan penelitian ini sehingga penelitian ini terus berkembang dengan baik, dan mendapatkan perbaikan semaksimal mungkin pada penelitian selanjutnya, juga dapat menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya.